

令和4年11月発行

川崎小だより



『学校教育目標』

自分らしさを発揮し、心豊かに、たくましく生きる
「川崎っ子」の育成を目指す。

- 進んで学ぶ子
- 思いやりのある子
- たくましい子



寒冷の候、皆様にはご健勝のこととお喜び申し上げます。

11月はほぼ通常の教育活動に戻り、「勉学の秋」「スポーツの秋」、そして「芸術の秋」を満喫しながら児童は様々な活動において頑張りました。

また、11月16日（水）には、「創立150周年記念式典・記念行事」が開催されました。この「学校だより」と一緒に記念のリーフレットを配付させていただきます。保護者や地域の皆様にも、本校の歴史について興味を持っていただくと、大変ありがたいです。

創立150周年記念式典・記念行事が開催されました

川崎小学校は、明治6年4月に「責善館」と称し、館ノ川長興寺を校舎に開校し、昭和62年4月に現在の地に新校舎が竣工され現在に至っています。多くの方の愛情を受け、素直で明るい子どもたち。校風は今も変わることなく受け継がれてきました。生涯、忘れることのできない一日となりました。

【第1部：記念式典】



【第2部：記念講演会】

元日本代表、大宮アルディージャフットボール本部長 原博実氏による講演。「後輩たちに、伝えたいこと」『夢』を語っていただきました。



本校のマスコット『咲輪ちゃん』がプリントされたおそろいのポロシャツを着て式典に参加しました。校歌の伴奏は6年生が担当してくれました。



【第3部：ふれあいサッカー教室】



『川崎小、ありがとう。』の思いを込めて、最後は、「バールーンリリース」を行いました。

同窓会・実行委員会より記念の「マグカップ」「サッカーボール」が贈呈されました。

記念式典・記念行事の準備・運営を行っていただきました『創立150周年記念事業・閉校事業実行委員会』の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。



11月8日(火)秋晴れのもと、『校内持久走大会』が実施されました。1・2年生は800m、3・4年生は1,000m、5・6年生は1,200mです。どの学年も自己ベスト記録をめざし最後まで走りきることができました。保護者の皆様、応援ありがとうございました。



11月21日(月)3年生が「川崎城跡公園」で記念植樹を行いました。梅の木と冬さくらを『川崎城跡公園再生市民会議』の皆さんと、市役所都市整備課の皆さんにサポートをいただき植樹してきました。大人になり、思い出してくれたら嬉しいです。



1・2年生『昔遊び』木幡東交友会との交流が行われました。17名ものメンバーに來校いただき、子どもたちにいろいろな体験をさせてくれました。今日の交流だけでなく、登下校の見守りなどでもご協力をいただいています。ありがとうございます。



21日(月)『人権集会』が行われました。矢板市人権擁護委員の皆さんが、手作りの教材を使って、分かりやすく、そして、とても優しい口調でおはなし下さいました。教室も巡回していただき、「どの学年も真剣に聞いて、考えてくれている」とお褒めの言葉をいただきました。



3・4年生『和太鼓教室』(矢板小学校との交流)

和太鼓の音色や迫力ある響きに触れ、代々受け継がれ、次世代に伝えていくことの大切さを学んでほしいと、昨年に引き続き企画されたものです。太鼓の体験だけでなく、素敵な交流会となりました。



22日(火)6年生校外学習で『木の葉化石園』、ようがい公園に行ってきました。天候にも恵まれ、紅葉真っ盛りの塩原でしっかりと学習することができました。今年も教頭先生のガイドつきです。

6年生もクラス全員での校外学習も最後となりました。思い出に残る校外学習になったようです。



12月の主な行事

- 1日(木) 2年生校外学習(矢板小交流)
- 2日(金) 6年生親子学び合い活動
矢板中入学説明会
- 7日(水) 5・6年なわとび記録会
- 8日(木) 学カテスト(国語)
- 9日(金) 学カテスト(算数)
PTA企画委員会
- 10日(土) 気球に寄せ書き
(PTAオープンスクール)
- 12日(月) 振替休日
- 19日(月) 矢板小学校説明会
- 21日(水) 避難訓練(不審者対応)
- 23日(金) 冬休み前集会

冬休み12月24日(土)~1月9日(月)